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Top 8 Beratung zum Bauverlauf Seebrücke

Die Joche der 2. Welle werden aktuell montiert und betoniert. Die nächste Baubera-
tung wird in Lubmin im Hafen stattfinden, um zu schauen, wie viel Material geliefert 
wird. 
Aktuell ist immer noch Mitte Oktober als Fertigstellungstermin geplant. Dennoch ist 
die Gemeinde weiterhin mit dem Bauverlauf unzufrieden. Aktuell liegen auch zahlrei-
che Nachträge vor, die geprüft werden müssen. 
Manche davon sind sehr strittig (Anzahl Schlechtwettertage, Einsatz Ponton). 

Aufgrund der Corona-Verordnung strebt die Kurverwaltung keine große Einweihungs-
party an. Diese wird in das Frühjahr des kommenden Jahres verschoben.

Aktuell offen ist die Vergabe der Ausstattung. Eine europaweite Ausschreibung fand 
statt und es kam zu keinem wirtschaftlichen Ergebnis. Hier muss geprüft werden, ob 
die Ausstattungselemente nur einzeln vergeben werden können. 

Herr Buschmann informiert, dass das Finanzamt sich gemeldet hat. In Hinblick auf 
unseren Antrag zur steuerrechtlichen Würdigung des Bauvorhabens (vor 5 Jahren ab-
gegeben) wurde entschieden, dass die Seebrücke im Bruttoansatz zu bewerten ist. 
Anteilig werden Kosten für unseren damaligen Antrag erstattet.
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